



FEPAFUT  
www.fepafut.com



# Boletín Informativo

Agosto 2018





# 'Sele' femenina clasificó al Premundial de Concacaf Panamá venció a Nicaragua y a El Salvador

**T**ras doce años de ausencia, la selección nacional femenina volvió a clasificarse al Campeonato Femenino de Concacaf, luego de superar a Nicaragua (4-0) y a El Salvador (2-6), en la Clasificatoria Centroamericana llevada a cabo del 27 al 31 de agosto en el IMG Academy, en Bradenton, Florida.

El técnico Víctor Suárez valoró el esfuerzo de sus dirigidas, "Contento por este primer paso conseguido. Ahora buscaremos seguir con nuestra planificación de cara al premundial", añadió el argentino.

Al cierre de este boletín informativo al onceno panameño le restaba el duelo ante Costa Rica, también clasificado y en el que ambos representativos se enfrentarían por la conquista regional.

El Campeonato Femenino de Concacaf 2018 se jugará del 4 al 17 de octubre en Cary, Carolina del Norte, Edinburg, Texas, y Frisco, Texas con la participación de los mejores ocho equipos de la confederación en disputa de 3.5 cupos (el cuarto puesto juega repechaje contra Argentina), para la cita mundialista, Rusia 2019.

Para saber...

Panamá volverá a una cita premundial tras doce años de ausencia, al ser en el 2006 la última vez que vio acción en la última fase de cara a la máxima competición de este deporte.



# Gary Stempel entrega convocatoria para partido ante Venezuela

**Selección iniciará entrenamientos el lunes 3 de septiembre en el Rommel Fernández**

**E**l técnico interino de la selección nacional, Gary Stempel, entregó este viernes el listado de 18 jugadores para el partido amistoso ante Venezuela del próximo 11 de septiembre en el Rommel Fernández.

El listado incluye a siete jugadores (Michael Amir Murillo, Fidel Escobar, Román Torres, Aníbal Godoy, José Luis Rodríguez, Édgar Yoel Bárcenas y Gabriel Torres) quienes estuvieron en la pasada Copa Mundial de la FIFA - Rusia 2018.

Igualmente, el técnico Stempel ha convocado a cuatro jugadores (Ángel Orelián, Kevin Galván, Guillermo Benítez y Marcos Allen) quienes debutarán en el onceneno mayor. El resto ha vestido en algún momento la camiseta nacional.

De los 18 convocados, siete militan en clubes de la Liga Panameña de Fútbol.

## Entrenamientos

Los jugadores convocados que estén en el país deberán presentarse al estadio Rommel Fernández, el lunes 3 de septiembre (desde las ocho de la mañana) para iniciar los entrenamientos con miras al encuentro ante la 'Vinotinto'.

Los legionarios llamados por Stempel deberán sumarse una vez arriben al país procedentes de sus respectivos clubes.

## Listado

A continuación, el listado de jugadores convocados por Stempel.  
Jugador - Club (País)

**Porteros** Luis Mejía - Nacional (URU), Marcos Allen - CD Plaza Amador (PAN)

**Defensas** Michael Amir Murillo - New York Red Bulls (USA), Fidel Escobar - New York Red Bulls (USA), Francisco Palacios - San Francisco FC (PAN), Román Torres - Seattle Sounders (USA), Chin Hormechea - Dep. Árabe Unido (PAN), Guillermo Benítez - CD Plaza Amador (PAN), Kevin Galván - Sporting SM (PAN)

**Volantes** Aníbal Godoy - San Jose Earthquakes (USA), Miguel Camargo - Mineros de Guayana (VEN), Cristian Martínez - Columbus Crew (USA), Adalberto Carrasquilla - Tauro FC (PAN), José Luis Rodríguez - KAA Gent (BEL), Édgar Yoel Bárcenas - Real Oviedo (ESP)

**Delanteros** Ángel Orelián - Sporting SM (PAN), Gabriel Torres - Huachipato FC (CHI), Rolando Blackburn - The Strongest (BOL)

# Panamá Sub-20 es subcampeón del UNCAF

## Selección nacional sumó 15 puntos en seis partidos



**E**l representativo panameño Sub-20 terminó en segunda posición en el Torneo Centroamericano Sub-19 de la Unión Centroamericana de Fútbol, que se disputó del 19 al 26 de agosto en Honduras.

Los dirigidos por Jorge Dely Valdés totalizaron 15 puntos tras las cinco victorias y una derrota, con saldo de 15 goles a favor y seis permitidos. El único revés fue contra Guatemala, que fue el mejor de la cita con 16 unidades en lo más alto de la tabla de posiciones.

### Marcadores de Panamá

19 de agosto: Panamá 5-1 El Salvador

20 de agosto: Panamá 0-1 Guatemala

21 de agosto: Costa Rica 3-4 Panamá

22 de agosto: Panamá 2-1 Nicaragua

24 de agosto: Honduras 0-2 Panamá

25 de agosto: Panamá 2-0 Belice

Esta cita fue preparatoria para el Campeonato Concacaf de la categoría a jugarse del 1 al 21 de noviembre próximo en Estados Unidos.

La selección nacional continuará con su preparación semanal.



# Panamá y una digna participación en el Sub-15 de Concacaf

## Primera selección femenina de esta categoría en ver acción de forma oficial

**H**istórica participación de Panamá femenina Sub-15 en el Campeonato de Niñas de CONCACAF que se llevó a cabo en el IMG Academy en Bradenton, Florida del pasado 6 al 13 de agosto.

El representativo panameño disputó cuatro duelos, con marca de una victoria, un empate y dos derrotas, y saldo de cinco goles a favor y doce en contra.

"Ha sido una valiosa experiencia para nuestras dirigidas con miras a seguir en ese proceso de próximas selecciones Sub-17 y Sub-20. Hay mucho por hacer en busca de mejorar, porque se cuenta con potencial", expresó el técnico Víctor Suárez.

### Resultados de Panamá

Panamá 3-2 República Dominicana (Goles, PAN, Sheyla Díaz, Deysiré Salazar y Emily Cedeño)

Costa Rica 2-2 Panamá (Goles, PAN, Danyelis Colpas y Emily Cedeño)

Panamá 0-7 Canadá



# Futsal Sub-18 conoce rivales para los Juegos Olímpicos de la Juventud

## Panamá debutará con Irak el próximo 7 de octubre

La selección nacional de futsal Sub-18 quedó ubicada en el grupo A, junto con Argentina, Egipto, Irak y Eslovaquia, tras la realización del sorteo llevado a cabo este viernes 24 de agosto para la competición de esta disciplina en los Juegos Olímpicos de la Juventud.

Panamá se estrenará contra Irak (7 de octubre), seguido se las verá con, Egipto (9 de octubre), Eslovaquia (11 de octubre), y Argentina (13 de octubre).

Son diez los participantes y los dos primeros equipos de cada grupo jugarán para definir a los representantes de los Comités Olímpicos Nacionales que disputarán la medalla dorada y el partido por el tercer puesto.

El estadio de futsal, ubicado en el Parque Tecnópolis, será el escenario central de torneo. Allí se jugarán 36 encuentros, incluido los enfrentamientos finales de la tercera edición de los Juegos Olímpicos de la Juventud de verano. La otra sede estará ubicada en el CeNARD (Centro de Alto Rendimiento Deportivo), subsele del Parque Verde.

El futsal es una de las 36 disciplinas, correspondientes a 32 deportes, en competencia del 6 al 18 de octubre próximo en Buenos Aires, Argentina 2018.

De momento, el preseleccionado nacional entrena de lunes a viernes en horario de (2:00 p.m. a 4:00 p.m.) bajo la dirección Porfirio Rebolledo.

# Segundo año consecutivo

## con panameños en semifinales de Liga CONCACAF

### Tauro FC y Árabe Unido enfrentarán a Motagua FC y CS Herediano respectivamente

La segunda edición de la Liga CONCACAF Scotiabank ha visto como dos clubes panameños clasifican a semifinales de uno de los torneos más importantes de la región por segunda ocasión consecutiva. Con respecto a la edición anterior, el Deportivo Árabe Unido repite como semifinalista, pero a diferencia del año pasado, su acompañante será el Tauro FC y no el CD Plaza Amador.

Los colonenses llegaron a su segunda semifinal consecutiva luego de eliminar al Arnett Gardens de Jamaica en octavos de final, y al CD Fas e El Salvador en cuartos de final. Mientras que los taurinos se plantaron en la penúltima fase del campeonato continental tras dejar en el camino al Real España de Honduras en octavos de final, y al Walter Ferretti de Nicaragua en cuartos de final.

El gran reto para colonenses y pedregaleños será el de intentar protagonizar la primera final continental entre dos clubes panameños en toda la historia del balompié profesional istmeño.

#### Sus rivales

El FC Motagua será el adversario del Tauro FC en semifinales. Los hondureños llegaron a esta instancia eliminando al Belmopan Bandits de Belice en octavos de final y al Portmore United de Jamaica en cuartos de final. Los taurinos jugarán de local en el estadio Rommel Fernández el próximo jueves 20 de septiembre a las 8:00 pm cuando reciban al FC Motagua por el partido de ida, y la vuelta la disputarán el jueves 27 de septiembre en el estadio Nacional de Tegucigalpa.

Los azules, por su parte, se enfrentarán al CS Herediano de Costa Rica, que en octavos de final eliminó al Santa Tecla FC de El Salvador y en cuartos al CD Universitario de Panamá. El partido de ida entre panameños y costarricenses está programado para el 20 de septiembre en el estadio Eladio Rosabal Cordero de Costa Rica, mientras que la vuelta para el 27 de septiembre a las 8:00 pm en el estadio Rommel Fernández.



# Santa Gema FC

## el líder absoluto del Apertura 2018



**E**l Santa Gema FC sigue con paso firme en este Torneo Apertura 2018 después de seis jornadas disputadas. El conjunto arraiano es líder absoluto de la clasificación general con 12 puntos y son los únicos que aún no conocen la derrota.

Jair Catuy ha sido la fundamental para que el Santa Gema FC haya podido alcanzar el liderato. El potente delantero ha marcado 5 de los 9 goles del equipo en este torneo, convirtiéndose así en el máximo anotador del campeonato.

Costa del Este FC, San Francisco FC y Alianza FC, todos con 9 puntos, se ubican en la segunda, tercera y cuarta posición respectivamente, a sólo una victoria del líder.

Actualmente, los puestos de Play Off para semifinales son para el CD Universitario que es quinto con 8 unidades, y para el CD Plaza Amador que es sexto con 7 puntos.

Sporting SM es séptimo con 6 puntos, seguido por Árabe Unido que se encuentra en octavo lugar con los mismos 6 puntos que los rojinegros pero con una peor diferencia de gol, misma situación en la que se encuentra el actual campeón, CAI La Chorrera, que también suma 6 unidades en el noveno lugar.

Y en último lugar de la tabla se encuentra un Tauro FC que cuenta con 5 puntos y que sólo recientemente pudo sumar su primera victoria del torneo, una goleada por 4-1 frente al Árabe Unido de Colón.



# Taquillas y meta mínima en la Liga Panameña de Fútbol

## La liga correrá con todos los gastos de los partidos

**P**ara este Torneo Apertura 2018 de la Liga Panameña de Fútbol se han realizado múltiples cambios a nivel administrativo, siendo uno de ellos la forma en que la que se elaboran todos los partidos, centralizando la operación en la administración de la Liga Panameña de Fútbol.

Esta centralización operativa de la liga, beneficia a los clubes en el sentido de que ya no deben preocuparse por cuestiones administrativas de la competencia como lo son la venta de boletos, taquillas, seguridad, logística, entre otros. Y debido a esta nueva política interna, los clubes tendrán la oportunidad de centrarse en lo estrictamente deportivo y en llevar público a los estadios, a pesar de que la Liga Panameña de Fútbol seguirá encaminando sus recursos hacia traer público a los partidos.

### Taquilla y meta mínima

Para estimular que los clubes trabajen en traer aficionados a los estadios, la Liga Panameña de Fútbol ha desarrollado un sistema en el cual toda la operación del encuentro es pagada por la liga, y en el que se le entregará la totalidad de la taquilla al club local siempre y cuando cumpla con la asistencia mínima de aficionados establecida para cada estadio.

Así pues, cada estadio cuenta con un número mínimo de aficionados que deben pagar boleto para que se cubra la totalidad del costo operativo del partido; si el club local logra conseguir el número mínimo o superior de aficionados en el partido, se le entregará la totalidad de la taquilla. De no conseguirlo, la taquilla lograda será para la liga.

Aquí se puede ver el cantidad de personas establecida para cada estadio:

Estadio	Costo del partido	Meta mínima de aficionados
Agustín 'Muquita' Sánchez	2, 242.40 \$	449 personas
Rommel Fernández	3, 464.10 \$	693 personas
Los Milagros	1, 528.00 \$	306 personas
'Cascarita' Tapia	2, 046.80 \$	409 personas
Maracanã	2, 803.00 \$	561 personas
Armando Dely Valdés	2, 075.60 \$	416 personas

El deseo de la liga es que todos sus Clubes logren el incentivo económico durante todos los partidos que jueguen como Locales.



# Plaza Amador se queda con el tercer lugar de la CONCACAF Liga de Campeones Sub-13

Los leones golearon 7-0 al Montreal Impact en el partido por el tercer puesto

**L**a Sub-13 del CD Plaza Amador derrotó este miércoles a su similar del Montreal Impact por marcador de 7-0, y se quedó con el tercer lugar de la CONCACAF Liga de Campeones Sub-13.

El conjunto dirigido por el profesor César 'Chino' Morales, no sólo se quedó con la medalla de bronce en este prestigioso torneo, sino que también se consolidó como el equipo más goleador con 23 tantos anotados.

## Premios individuales

El placino Rafael Mosquera fue galardonado como campeón goleador del torneo por los 7 goles que anotó, mientras que su compañero Iván Suero recibió el premio al guardameta menos vencido.

## Vuelta a casa

La delegación completa de los pequeños placinos estará de regreso en Panamá este jueves 23 de agosto, en el vuelo AM 0624 que tiene previsto aterrizar en el Aeropuerto de Tocumen a las 1:45 pm.

# La Liga Panameña de Fútbol

## continúa alimentando a la selección mayor

### 7 futbolistas del plano local entraron en la convocatoria de Gary Stempel

La Liga Panameña de Fútbol continúa siendo fuente inagotable de talento para las diferentes selecciones nacionales, y prueba de ello es la reciente convocatoria realizada por Gary Stempel para el partido en el que la selección de Panamá se enfrentará a la de Venezuela el próximo 11 de septiembre en el estadio Rommel Fernández.

De los 18 futbolistas citados por Stempel, 7 son figuras emergentes en la Liga Panameña de Fútbol, lo que refuerza la importancia que tiene la liga local en el desarrollo de futuras estrellas.

Conoce un poco más acerca de los futbolistas del plano local citados para el partido ante la selección de Venezuela:

**Marcos Allen (CD Plaza Amador):** Guardameta de 18 años de edad, inscrito en las reservas del conjunto placino a pesar de que ya debutó en primera división. Actualmente forma parte de la selección nacional Sub-20 que dirige el profesor Jorge Dely Valdés y ya ha disputado partidos internacionales con selecciones menores. Esta es su primera convocatoria para selección mayor.

**Guillermo Benítez (CD Plaza Amador):** Es un defensor de 18 años que usualmente se desempeña como lateral izquierdo. A pesar de que en este Torneo Apertura 2018 está inscrito en la categoría reserva de su club, ya debutó con el plantel profesional e incluso dio una asistencia de gol. Benítez también forma parte de la selección Sub-20 de Panamá. Esta es su primera convocatoria para selección mayor.

**Guillermo Benítez (CD Plaza Amador):** Es un defensor de 18 años que usualmente se desempeña como lateral izquierdo. A pesar de que en este Torneo Apertura 2018 está inscrito en la categoría reserva de su club, ya debutó con el plantel profesional e incluso dio una asistencia de gol. Benítez también forma parte de la selección Sub-20 de Panamá. Esta es su primera convocatoria para selección mayor.

**Kevin Galván (Sporting SM):** Lateral izquierdo de 22 años que formó parte de la selección Sub-20 que clasificó al mundial de la categoría en Nueva Zelanda, a pesar de que no pudo disputar la Copa del Mundo por una lesión. Es titular habitual en el conjunto rojinegro. Esta es su primera convocatoria para selección mayor.

**Ángel Orelián (Sporting SM):** Polivalente atacante de 17 años que puede jugar en casi todas las posiciones de ataque. Participó en eliminatorias con la selección Sub-17 de Panamá y actualmente forma parte de la Sub-20 del profesor Jorge Dely Valdés. Esta es su primera convocatoria para selección mayor y es el más joven en la lista confeccionada por Gary Stempel.



# Arranca la Liga Panameña de Fútbol Sub-15

Participarán los 10 clubes de primera división



**E**ste sábado 1 de septiembre de 2018 dará inicio la primera edición de la Liga Panameña de Fútbol Sub-15, un torneo en el que participarán los 10 clubes de la primera división y que tiene como propósito seguir fomentando el desarrollo de futuras estrellas en nuestro balompié nacional.

Los 10 equipos estarán divididos en dos grupos de cinco, enfrentándose una sola vez en la primera ronda contra cada uno en una sede neutral, en partidos de 35 minutos por tiempo, clasificando los cuatro primeros de cada grupo a cuartos de final.

El grupo A se disputará en el estadio Maracaná y está conformado por Tauro FC, Alianza FC, CD Plaza Amador, CD Universitario y Sporting SM, mientras que el grupo B que se jugará en el estadio Agustín 'Muquita' Sánchez está compuesto por Santa Gema FC, San Francisco FC, CAI La Chorrera, Costa del Este FC y Árabe Unido.

## Fase final

Los cuatro mejores equipos de cada grupo avanzarán a cuartos de final en donde se enfrentarán en sólo partido para definir quiénes avanzan a semifinales, fase que también se disputará a partido único, y en caso de que terminen empatados luego de 70 minutos, se procederá a buscar el ganador con lanzamientos desde el punto del penal. El estadio Óscar Suman Carrillo de la Universidad de Panamá será la sede para todos los encuentros de cuartos de final.

Las semifinales también tendrán como sede el estadio Óscar Suman Carrillo, y se disputarán bajo el mismo formato que la ronda anterior, manteniendo que en caso de empate tras finalizar el tiempo regular, se definirá el ganador mediante tiros desde el punto penal.

La gran final de este torneo está programada para el sábado 29 de septiembre en el estadio Maracaná a las 10 am.

# Congreso Extraordinario aprueba programa Forward de FIFA para nuestro país

Costa del Este FC es oficialmente miembro de FEPAFUT tras su ascenso a la primera división



tos nacionales infanto-juvenil, de fútbol femenino, además de la Liga Femenina de Fútbol y la rehabilitación del Proyecto Gol de Penonomé, realizada en tres fases, figuran entre los proyectos realizados por la FEPAFUT a través del programa Forward.

materia de desarrollo serán más rigurosas, incluyendo un mayor poder de control y medidas de cumplimiento más estrictas.

## Nuevo miembro

En el congreso extraordinario, en el cual participan los presidentes de Ligas Provinciales, así como los representantes de clubes de la Liga Panameña de Fútbol y el representante de la Liga Nacional de Ascenso, igualmente se procedió a la votación para aceptar como nuevo miembro de la FEPAFUT al Costa del Este FC, equipo que logró el ascenso a la primera división en el semestre pasado y que ocupará el lugar dejado por la SD Atlético Veraguense, el cual descendió de la máxima categoría a la segunda división.

**E**l Congreso Extraordinario de FEPAFUT aprobó la noche de este lunes 20 de agosto el programa Forward de FIFA a través del cual se llevan a cabo una serie de actividades y obras que redundan en beneficio del balompié nacional.

## Tres principios

Este programa busca desarrollar el fútbol en cada una de las asociaciones miembro de la FIFA cimentado en tres principios: mayor inversión, mayor impacto y mayor control y tiene como objetivo principal que el deporte alcance su máximo potencial en todos los países.

Cursos de capacitación de fútbol base, actualización arbitral; realización de torneos como la Copa Rommel Fernández, los campeonatos de clubes Sub-13, Sub-15 y Sub-17, así como los campeonatos

Es importante señalar que, todas las asociaciones deberán someter los fondos independiente y que las disposiciones en

## Presidente Infantino agradece a Panamá por su participación en Rusia 2018

Máximo jerarca del fútbol a nivel mundial vivió la emoción del gol de Felipe Baloy en Nizhny



Gianni Infantino, presidente de la FIFA, envió una carta de agradecimiento a Panamá por la participación de la selección nacional en la pasada edición de la Copa Mundial, la cual se celebró en Rusia en junio y julio del presente año.

Infantino, quien remitió su nota al presidente de la FEPAFUT, Pedro Chaluja, sostiene en la misiva que: "Por medio de esta carta, me gustaría expresar a su selección nacional nuestro más sincero agradecimiento por su participación en esta 21ª edición de la Copa Mundial de la FIFA. La primera participación de los Canaleros fue sin duda un factor importante en el éxito de esta competición".

El máximo jerarca del fútbol a nivel mundial vivió la emoción del gol de Felipe Baloy en Nizhny Nóvgorod ante Inglaterra; el primer gol de Panamá en una Copa del Mundo.

"Tuve el honor de asistir a un partido de Panamá, contra Inglaterra, y compartir juntos el momento único del primer gol de su selección nacional en una Copa del Mundo", señala Infantino, quien agrega: "¡Fue muy emotivo ver a los hinchas panameños celebrando con tanto fervor!"

Igualmente, Infantino felicitó a "todos los que contribuyeron con este logro... a los jugadores, al técnico Hernán Darío Gómez, al cuerpo técnico y médico y, por supuesto, a tantos miles de hinchas que viajaron para apoyar al equipo".

Cierra el presidente de FIFA su misiva señalando que: "No tengo dudas que el trabajo duro, la profesionalidad, y la pasión por el fútbol que mostraron serán también los cimientos del continuo desarrollo y éxito futuro del fútbol en su país".

# Fútbol chitreano entra en su fase semifinal

## Cuatro equipos buscarán los tres cupos para el torneo provincial

Luego de una serie de cuartos de final muy pareja, cuatro equipos lograron su clasificación a las semifinales del campeonato de la liga de corregimiento de Chitré, provincia de Herrera.

San Pablo FC, Don Bosco FC, Los Milagros FC y Balo FC son los cuatro semifinalistas quienes buscarán los tres cupos que tiene reservado para la liga chitreana el campeonato provincial de Herrera, torneo éste de donde saldrán los dos representantes para la XXII Copa Rommel Fernández.

Tres de los cuatro partidos de vuelta de los cuartos de final debieron definirse mediante lanzamientos desde el punto penal.

A continuación, los resultados de los partidos de cuartos de final, tanto de ida como de vuelta:

### Ida

Academia Jr. 3-1 San Pablo FC  
DIPSFC 0-1 Don Bosco Jr  
AD Monagrillo 1-0 Los Milagros FC  
Chitré FS 2-0 Balo FC

### Vuelta (entre paréntesis resultado en penales)

Balo FC 2-0 (6-5) Chitré FS



Los Milagros FC 3-2 (4-3) AD Monagrillo  
Don Bosco Jr 1-0 DIPSFC  
San Pablo FC 2-0 (5-4) Academia Jr.

### Semifinales

Luego del sorteo realizado la noche de este martes, las llaves de semifinales quedaron conformadas de la siguiente manera:

Los Milagros FC vs. Don Bosco Jr y Balo FC vs. San Pablo Jr.

Las semifinales se jugarán a un solo partido, el viernes 31 de agosto en el estadio Los Milagros, desde las 19 horas.

La final se jugará el viernes 7 de septiembre en el mismo escenario.

## Liga de Barrio Norte, en Colón, ya tiene sus cuatro semifinalistas

### Paraíso FC, Deportivo Sabanitas, Deportivo Cativá y Champions FC Academy jugarán torneo provincial

La liga de Barrio Norte, en la provincia de Colón, ya tiene sus cuatro semifinalistas.

Luego de jugados los octavos de final, los oncenos de Paraíso FC, Deportivo Sabanitas, Deportivo Cativá y Champions FC Academy lograron su pase a los cuartos de final y, de paso, al torneo provincial de Colón, el cual clasificará a dos equipos a la XXII Copa Rommel Fernández.

### Cuartos de final

En la ronda de cuartos de final se dieron los siguientes resultados:

Deportivo Chelita 1-2 Paraíso FC  
Deportivo Sabanitas 0 (5-4) 0 AF Sporting Colón  
La Feria FC 2 (3-4) 2 Deportivo Cativá  
Champions FC Academy 3-1 BJ Fútbol Club

### Semifinales

Las semifinales se jugarán a partido único y las mismas inician mañana, miércoles, con el encuentro entre Deportivo Cativá y



Champions FC Academy. La otra llave la componen Deportivo Sabanitas y Paraíso FC, quienes jugarán en fecha por definir.

### Al provincial

Los cuatro semifinalistas jugarán el torneo provincial junto con los equipos campeones y subcampeones de las ligas de Salud y San Juan.



## Comisión Nacional de Fútbol Aficionado se reúne para tratar temas varios

### FEPAFUT se prepara para la realización de sus campeonatos nacionales a partir de septiembre

La Comisión Nacional de Fútbol Aficionado se reunió la tarde e este lunes en las oficinas de FEPAFUT para tratar temas varios entre los que sobresalen la realización de los campeonatos nacionales que inician en septiembre próximo.

Los comisionados se reunieron además con representantes de los departamentos arbitral, de desarrollo técnico y de finanzas ante quienes expusieron las necesidades que tienen los dirigentes de las ligas provinciales y distritoriales.

Igualmente se trató el tema de los Campeonatos Nacional Infanto-Juvenil, que se jugará del 1 al 9 de septiembre, y el Campeonato Nacional Femenino de Fútbol, que inicia el 15 de septiembre y se jugará hasta el 22 del mismo mes, así como la reactivación del torneo de copa a partir de este año.

Los congresillos técnicos del Infanto-Juvenil y del Femenino se realizarán el sábado 25 de agosto en las oficinas de FEPAFUT.

En la reunión estuvieron presentes Ramón Cardoze y Eduardo Vaccaro, vicepresidente y secretario general de FEPAFUT, respectivamente, así como los presidentes de las once ligas provinciales, así como el presidente de la Liga Distritorial de San Miguelito.

#### Cortesía de Sala

La comisión dio cortesía de sala a dirigente de la Liga de Fútbol de Kuna Yala, quienes dieron a conocer los planes que llevan a cabo para el desarrollo del deporte en esa región del país.



FEPAFUT  
[www.fepafut.com](http://www.fepafut.com)

